

MILENIO.COM

[Ediciones Impresas](#)[Firmas](#)[Moneros](#)[Blogs](#)[Archivo](#)[Clasificados](#)[Servicios](#)

A tiempo > [Internacional](#)

28 de Febrero

19:13 | Evaluará la OEA supuestas amenazas de Al Qaeda contra México y Canadá



El secretario general de la OEA señaló que la presunta advertencia de Al Qaeda contra países abastecedores de petróleo de Estados Unidos, como México, Canadá y Venezuela, es un motivo para “preocuparse”.

Panamá.- La Organización de Estados Americanos (OEA) evaluará en forma conjunta con México y Canadá las presuntas amenazas terroristas de la red Al Qaeda, informó hoy el secretario general del organismo, el chileno José Miguel Insulza.

“Eso es un tema que tenemos que evaluar con México y Canadá que fueron los países amenazados”, dijo Insulza a un grupo de periodistas en Panamá en el marco de la inauguración de la séptima reunión del Comité Interamericano contra el Terrorismo (CICTE).

El secretario general señaló que la presunta advertencia de Al Qaeda contra países abastecedores de petróleo de Estados Unidos, como México, Canadá y Venezuela, es un motivo para “preocuparse”.

No obstante, dijo, “no tenemos ninguna evidencia de que haya una actividad concreta en esa dirección”.

También descartó que en la región exista una emergencia por el terrorismo, aunque llamó a estar atentos para evitar cualquier posibilidad de que sucedan estos actos.

“Esto no es Irak, pero no estoy diciendo que en todas partes del mundo no estemos sujetos a algún problema”, manifestó.

Señaló que el foro de tres días trata de coordinar entre los delegados gubernamentales -entre ellos funcionarios de los ministerios de Defensa- y los expertos, medidas para proteger las fronteras y la circulación de mercancías de un país a otro.

“No es nuestro continente un afectado por el terrorismo, como una plaga o un mal permanente. La meta es preservar, no estamos en una situación de defensa ni tiene esta reunión el sentido de enfrentar una situación de crisis”, expresó Insulza.

En el caso de la triple frontera entre Paraguay, Argentina y Brasil, comentó que no se descarta la actividad delictiva, pero no se puede decir

Más Leídas:

[Obtiene Hugo su primer triunfo para México 3-1 contra Venezuela](#)

[Victoria Beckham cambia de look: pelo corto y rubio](#)

[Conceden prisión atenuada al etarra De Juana Chaos](#)

[Osama Bin Laden sigue vivo, asegura líder táliban](#)

[Impide rata el despegue de un avión de pasajeros en India](#)

que constituya un “grave foco terrorista”.

En torno a la situación colombiana, donde opera la guerrilla más antigua de la región, dijo esperar que el conflicto sea resuelto por la voluntad de diálogo de las partes y “una acción decidida del Estado”.

“La Protección de la Infraestructura en el Hemisferio frente al terrorismo” es el tema principal del foro de tres días y esa materia será central en la Declaración de Panamá a ser firmada el viernes al término del encuentro.

En su discurso, Insulza recalcó que las principales amenazas a la seguridad de la región son los desastres naturales, el cambio climático, la delincuencia creciente, las pandillas en las ciudades, el crimen trasnacional organizado, las pandemias y el terrorismo.

“La seguridad no es sólo responsabilidad de los gobiernos. Es necesario fomentar y aumentar la conciencia en todos los ciudadanos de la región”, subrayó el secretario general de la OEA.

Señaló que las decisiones en torno al tema deben enfocarse a proteger la infraestructura crítica, cuya destrucción “tendría un impacto negativo sobre la población, la salud pública, la seguridad, la actividad económica, el medio ambiente o la gobernabilidad”.

“Debemos promover la cooperación regional y subregional para enfrentar las amenazas terroristas a la infraestructura crítica que puedan afectar la producción de materias primas, el comercio internacional y las cadenas de suministros”, añadió.

Pero también llamó a respetar los derechos humanos en el combate al terrorismo y a evitar que la violación de garantías quede impune.

En su turno, el vicepresidente y canciller panameño Samuel Lewis Navarro manifestó que “el terrorismo nos puede afectar a todos por igual” por lo que todos deben condenarlo y realizar esfuerzos para evitarlo.

Lewis Navarro agradeció que los delegados hayan reconocido al Canal de Panamá, por donde transita el cinco por ciento del comercio mundial, como una infraestructura crítica para el hemisferio.

Notimex

Plus-Quam Seguridad - www.plus-quam.es
Consultoría de Seguridad Soluciones de Seguridad Integral

Anuncios Google

[Anunciarse en este sitio](#)

[Publicidad](#) | [Milenio tu página de inicio](#) | [Milenio](#)  [Quienes somos](#) | [Agrega a tus favoritos](#) | [Contacto](#) | [Suscripciones](#)
Derechos Reservados © Grupo Editorial Milenio 2007
[Privacidad](#) | [Aviso Legal](#) | [Mapa del sitio](#)